



# 國債變造詐欺事件で 白澤氏も被害を蒙る 三千七百圓の大金を

マンマこせしめらる

國庫債券變造詐欺團の一昧として本日更に石城郡竹次郎の廣野村遠藤勇五郎の兩名が本日平署に檢舉されたが兩名は既報北郷竹次郎の千圓と改竄した國庫債券を所持し本月十三日頃平町四丁目金融業百澤易興氏方に

が兩名は改竄した國庫債券を手を経て廿五圓の額面を五千圓と改竄した國庫債券を所持し本月十三日頃平町四丁目金融業百澤易興氏方に

返済すべき約束にて三千七百圓をマンマと借り受け紙幣に着かずの譬へに洩れす昨記の連累と共に平町湯本・小名濱等にて約一千

円近くを遊興費消したのであると

△ ▽

## 今朝初めて

### 元兇の名を白白

元本縣巡查を務めた男

變造機械は新潟縣から

捜査方針が一變

昨報及び別項の平署に檢舉された國債變造詐欺犯人の内當地方に於ける主謀者と目されるは双葉郡富岡町小濱上野幸造(五)にて同人は東京に於ける

首魁者に關しては

鐵の棒を拾つて犬に吠えられた話

▼平明古鍛冶町長瀬伊三郎さんは今朝内郷村御台境の路傍で一本の鐵の棒を手古摺らして居たが今朝彼れ上野も免れぬ罪と觀念

言を左右に託して容易に實を吐かず平署と共に警視廳を手古摺らして居たが今朝東京に於ける

首魁者に關しては

鐵の棒を拾つて犬に吠えられた話

## 案外簡單に家賃値下實現か

### 共同的態度をとるらしい

#### 家主側の意見

共同的態度をとるらしい

事にはならない、しかし斯くの如き不況の際であるから値下要求に應じない譯にも行かないが其の値下率も一般が要求する様な譯にはゆかないとの事である、平丈夫氏の如きは本年夏借家間に於ける大家主の中加藤丈夫氏の如きは本年夏借家人の要求を容れて極めて簡単に各家主に先鞭をつけて三割値下を斷行してゐる他の家主も近く一堂に會して此値下要求について協議をなし共同的態度をとるらしい氣運にあるので平町の値下は案外簡単に實現を見る事が出来るであらう

平町に於いて家賃問題が八釜しくなつて來た際家主側の意見を聞くと毎月家賃が全部確実に徵收出来るなら三割乃至五割位の値下は出来るが滞納があり、それに修繕費等を換算すると家主は決して暴利を貪つてゐる事にはならない、しかし斯くの如き不況の際であるから値下要求に應じない譯にも行かないが其の値下率も一般が要求する様な譯にはゆかないとの事である、平丈夫氏の如きは本年夏借家人の要求を容れて極めて簡単に各家主に先鞭をつけて三割値下を断行してゐる他の家主も近く一堂に會して此値下要求について協議をなし共同的態度をとるらしい氣運にあるので平町の値下は案外簡単に實現を見る事が出来るであらう

記の如く自分の髪結代を節約し毎年小學校の基本金中に十圓づゝ寄附して居るの

で伏見町長は近く教育功勞者として表彰方を小柳知事に内申せんとしてゐる

園碁の決勝戦 園碁同好者より成る棋仙會にては来る廿三日午前九時より石城郡農間村立春園々長川井重之氏舍宅に於て第三回決勝戦を開く事になつた

出され目下平署にて取調中藤原郵便局にて金額の拂戻を受けんとしたが既に己技からは遺失の届出があつた爲め發覺し駐在所に突き出され目下平署にて取調中

藤原郵便局にて金額の拂戻を受けんとしたが既に己技からは遺失の届出があつた爲め發覺し駐在所に突き出され目下平署にて取調中

藤原郵便局にて金額の拂戻を受けんとしたが既に己技からは遺失の届出があつた爲め發覺し駐在所に突き出され目下平署